
 
 
Minuta de la sesión del Consejo Interno Ampliado del Instituto de Geofísica, celebrada los días 3 y 4 
de marzo de 2017. 
 

Lista de asistencia (Anexo 1) 
 

1. Recorrido al Geo-parque Comarca Minera.  
 

Se contó con la presencia de distinguidos invitados: 
  
 Dra. Telma Castro 
 Dr. Miguel Lara  
 Dr. Ken Oyama 
 Dr. Manuel Suárez 
 Dr. Alexis Aguilar  
 Dra. Lucero Morelos  
 Dr. José Luis Palacio Prieto 
 M. en C. Xóchitl Ramírez 
 Lic. Luz Irene del Carmen Montes 
 Dr. Peter Krieger 
 Dr. Luis Miguel Morales 
 Ing. Arturo Morales Tirado 
 Miguel Ángel Cruz Pérez 
 

Se visitaron los siguientes geositios: 
 
 Sierra de las Navajas 
 Peñas Cargadas 
 Peña del Aire 
 Sitio dónde será sede del Geoparque. Presidencia Municipal de Huasca de Ocampo 
 Prismas Basálticos  
 Obras Mineras, Río el Milagro 
 Peña del Cuervo  
 

 El Dr. Iglesias agradeció a quienes participaron en la logística, y deseó hayan disfrutado la 
visita, reconociendo que es un importante proyecto del IGEF. 

 
2. El Dr. Arturo Iglesias Mendoza inició la sesión agradeciendo la asistencia de los presentes e 

indicando la agenda a seguir y la forma de trabajo.  
 

 
3. Se evaluaron los informes de labores 2016 y de los planes de trabajo 2017 del personal 

académico del Instituto de Geofísica. 
 
 Todos fueron aprobados y sólo dos académicos tuvieron comentarios. 
 

Hubo una discusión interesante en torno a la forma de evaluación y la pertinencia de 
cambiar el procedimiento, lo que más consenso tuvo fue asignar dos evaluadores, más el 
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Jefe de Departamento, lo cuál permitiría una revisión cuidadosa. Se acordó reportar a la 
siguiente administración para el cambio en el siguiente año. 
También se invitó a reflexionar en el motivo y origen de este proceso.  

 
 
 

4. El Ing. Jorge Estrada Castillo presentó el informe de la Secretaría Técnica. En la cuál 
sobresalió la importante labor de remodelación y mantenimiento de las instalaciones del 
IGEF. 
 
 Surgió la duda de cómo se llevará a cabo la distribución de espacios, por ejemplo para los 
posdocs, quedó pendiente para la siguiente administración la regularización sugiriéndose 
mediante un reglamento. 
 
Se externó la necesidad de áreas que requieren remodelación. 
 
En respuesta el Dr. Iglesias comentó que en el plan de desarrollo se planteó  que dicha 
remodelación sería paulatina y primero en áreas comunes, sin embargo, ha sido mas lenta 
de lo que se esperaba principalmente por: 
 
- Dificultades en la logística 
- Resistencia de los involucrados 
- Falta de acuerdos internos de las Unidades 
- Presupuesto (Se destacó que en las áreas remodeladas los involucrados han aportado 

recursos mediante proyectos) 
 
 

5. La Lic. Vanessa Ayala Perea rindió el informe 2016 de la Secretaría Administrativa.  
 

6. El M. en C. David Zamudio presentó el informe 2016 de la Unidad de Vinculación. 
 

7. El Informe 2016 de la Secretaría Académica estuvo a cargo del Dr. Carles Canet, a quien el 
Dr. Iglesias agradeció su apoyo y amistad a lo largo de su gestión. 

 
8. El Dr. Iglesias agradeció a quienes participaron en la logística para está reunión, así como a 

personal por el apoyo brindado durante su gestión y muy particularmente a sus Secretarios y 
al Consejo Interno.  

 
 








